Les Napoléons, un huis clos bouillonnant pour réfléchir au monde de demain

Les haut lieux d'Arles ont retrouvé les pieds des touristes après avoir été foulés pendant 3 jours par 450 personnes venues phosphorer aux Napoléons. Le thème de cette huitième édition qui s'est déroulé du 18 au 21 juillet 2018 ? « la vérité ». Mondher Abdennadher, son cofondateur, revient sur cet événement - réseau social unique en son genre.

Temps de lecture : minute

24 juillet 2018

Article écrit par Anais Richardin